

くさのクローバー新聞

新年あけましておめでとうございます。

本年も皆様にとつて明るく楽しい年でありますように☆

今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

鼻レーザー治療

鼻レーザー治療とは、花粉症、アレルギー性鼻炎の外科的な治療法として主流となっている鼻の中の粘膜に弱い光をあてて、粘膜の腫れ、むくみをとり、花粉に過敏になつた感受性を低下させる治療法です。

鼻詰まりが強い方

薬で眠気が起こりやすい方

薬の量を減らしたい方

受診回数を減らしたい方

妊娠を考えられている方、授乳中の方



こんな方に
おススメです

★★スタッフからのお便りです(^^)★
看護チーフの東島弥生です。
当院では毎年スタッフそれぞれ目標をたてています。

他の手術と比べ、術後の鼻粘膜の腫れは少ないので、治療後は少し腫れて1、2週間は鼻が詰まりやすくなります。

また、鼻レーザー治療にかかる診療時間は1回あたり45分程度（手術自体は15分程度）です。

効果は治療を受けられた約80%の方に症状の改善が表れています。

鼻レーザー治療は、スギやヒノキの花粉が飛んでいる時期に行なうことができません。

そのため、当院では**1月末まで予約**を受け付けております。

電話での予約も可能ですので、ご希望の方はお早めに予約をとられてください！

昨年末、武雄市にあるブルミエというお店でくさの耳鼻咽喉科の忘年会を行いました。美味しいご飯を食べながらそれぞれ話をしたり、全員でビンゴ大会をしたりと楽しい時間を過ごすことができました。



くさのニュース

勤務医の先生方などにもご参加いただき、一年を振り返ることができたとても充実した会となりました。



くさの耳鼻咽喉科

〒843 - 0001

佐賀県武雄市朝日町大字甘久 1287

制作者：福母 、徳村

